

Viviendas de 150.000 euros, lo que buscan la mitad de los españoles

Finanzas.com Hace 54 minutos



© Finanzas Viviendas de 150.000 euros, lo que buscan la mitad de los españoles

"A todos nos gusta soñar y ver cómo son las casas de lujo o super lujo, aquellas que superan el millón de euros", afirma Jesús Duque, vicepresidente de la red Alfa Inmobiliaria. "Sin embargo, más de la mitad de los compradores de vivienda buscan casas que rondan

los 150.000 euros".

El elemento clave a la hora de valorar si se trata de un presupuesto ajustado o no es **la región o la población de España de la que hablemos**. "En provincias pertenecientes a las CC.AA. de Castilla La Mancha, Castilla León, Extremadura, Asturias o Murcia, podemos encontrar fácilmente pisos de reciente construcción, de dos o tres dormitorios, y muchos incluso con servicios adicionales como piscina, garaje, trastero, etc. por debajo de los 150.000 euros".

En el extremo opuesto se sitúan **Madrid y Barcelona, así como algunas localidades muy concretas de Baleares, de la Costa del Sol, donde para encontrar viviendas de estas características hay que alejarse del centro** o recurrir a barrios más antiguos o peor comunicados, según afirma el directivo de Alfa Inmobiliaria. A la hora de alquilar, la escalada de precios tiene también muy dispar recorrido.

En opinión de este experto, **"700 euros es un presupuesto por el que podemos encontrar viviendas cómodas para alquilar en cualquier pequeña ciudad española"**.

En la franja media por precio de una vivienda de alquiler encontramos a ciudades como Albacete, Cáceres, Cádiz, Córdoba, Granada, Murcia, Santander, Santa Cruz de Tenerife, Segovia, Oviedo, Salamanca, Valladolid o Zaragoza.

Al igual que ocurre con **los precios medios de venta, Barcelona y Madrid continúan siendo las ciudades con un mayor precio medio de alquiler**. No obstante, por 850 euros podemos encontrar también desde pequeños apartamentos en el centro de la ciudad a viviendas de dos dormitorios en barrios algo más antiguos, como La Latina, Embajadores o Príncipe Pío, más o alejados, pero con mayor oferta como son Moratalaz, Vicálvaro, Vallecas, etc

< 1 2 3 4 >

MÁS DE MSN



La juez mantiene en prisión al Rey del...
EL PAÍS



Cómo el pederasta de Retiro captó...
El Mundo



Marchena prefirió juzgar el 'procés' en...
El Independiente

MÁS PARA TI



Patrocinado

València : Debes leer esto antes de comprar un seguro de decesos

Experts in Money



Patrocinado

¿Su banco gestiona su cartera? Descubra más

Fisher Investments España



Patrocinado

Vende tu casa entre particulares, sin comisiones ni...

HOUSELL

